

PERS

Korem 142/Tatag Peringati Tahun Baru Islam 1446 H/2024 M

M Ali Akbar - SULBAR.PERS.CO.ID

Jul 9, 2024 - 14:47



Mamuju - Dalam rangka memperingati Tahun Baru Islam 1 Muharram 1446 H/2024 M, prajurit dan PNS Korem 142/Tatag menggelar acara di Masjid Al Amin

Makorem 142/Tatag Jl. Abdul malik Pattana Endeng Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov Sulbar. Selasa (9/7/2024)



Peringatan kali ini mengusung tema "Jadikan Semangat Muharram Untuk Perubahan Yang Lebih Baik Menuju Indonesia Emas 2045", yang bertujuan untuk memotivasi seluruh anggota dalam mencapai cita-cita Indonesia Emas 2045.

Kasi Log Kasrem 142, Kolonel Cba Sofyan Alauddin T, yang mewakili Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si membacakan sambutan Danrem dalam acara tersebut. Beliau menyampaikan, "Peringatan Tahun Baru Islam kali ini mengusung tema "Jadikan Semangat Muharram Untuk Perubahan Yang Lebih Baik Menuju Indonesia Emas 2045".

"Tema ini sangat relevan dengan semangat hijrah yang mengandung makna perpindahan dari kondisi yang kurang baik menuju kondisi yang lebih baik," ucapnya

Kita semua menginginkan perubahan yang lebih baik untuk Indonesia

"Melalui semangat Muharram ini, mari kita perkuat tekad dan usaha kita dalam mencapai cita-cita Indonesia Emas 2045, sebuah visi untuk menjadikan Indonesia sebagai negara yang maju, adil, dan sejahtera."harapnya

Acara peringatan ini juga diisi dengan ceramah oleh Drs. H. Muh. Sukri Mondang, M.Hi. Dalam ceramahnya, beliau menekankan pentingnya introspeksi diri dalam menyambut Tahun Baru Islam. "Mari kita jadikan tahun baru ini sebagai momentum untuk melakukan perubahan yang lebih baik. Perbanyaklah zikir, membaca Al-Qur'an, dan ibadah lainnya. Niatkan untuk melakukan aktivitas yang lebih baik daripada tahun sebelumnya," pesan beliau kepada seluruh hadirin.

Peringatan ini dihadiri personel dan PNS Korem serta Balak Aju Korem 142/Tatag. Semoga dengan semangat Muharram, kita semua dapat berkontribusi dalam mewujudkan Indonesia Emas 2045.